



Chartres, le 20 juin 2025

Réf: 2025/046/PC/SP

Lettre pour les prêtres, diacres et les LME

Chers frères et sœurs,

Nous sommes au terme de l'année scolaire et je souhaite remercier chacun et chacune d'entre vous pour son engagement dans nos missions. J'apprécie toujours le travail créatif et audacieux pour annoncer l'Évangile aux gens des périphéries et aussi aux chrétiens présents fidèlement dans nos paroisses, nos mouvements et associations. Je vous encourage à rechercher le bien de chaque personne, notamment celles qui ont reçu le baptême et/ou la confirmation en cette année 2025 et qui attendent de nous une place où apporter leurs talents. Continuons à œuvrer ensemble, nous apportant un soutien fraternel mutuel.

Après l'été, certains acteurs nous quitteront et d'autres recevront de nouvelles responsabilités. Vous avez ci-joint les nominations des clercs à compter du 1^{er} septembre.

Parmi ces nouvelles, je vous annonce que le père Sébastien Robert, au terme de neuf années comme vicaire général, sera déchargé de cette fonction ainsi que celle de curé de la paroisse Saint Paul en Val. Il résidera à Chartres, pour une mission d'études d'une année tout en se mettant au service de la paroisse Notre-Dame de Chartres. Je le remercie vivement pour l'aide que j'ai reçue de lui durant ces sept années depuis mon ordination épiscopale. Notre diocèse sait pouvoir compter sur sa belle expérience pour de futures missions.

J'ai donc appelé le père Hugues de Tilly à devenir notre vicaire général et curé de la paroisse de l'Épiphanie qui a accepté d'en assumer la charge. Qu'il soit remercié pour sa disponibilité.

Le père Nicolas Boucée deviendra curé de la paroisse saint Lubin du Perche et le père Louis-Marie Cuisiniez curé de la paroisse saint Paul en Val.

Continuons à former de futurs chrétiens, des enfants et des jeunes en espérant compter parmi eux nos prêtres de demain. Accompagnons les familles car elles sont le creuset de l'amour en acte et de la transmission de la foi. Soyons auprès des petits, des anciens et des malades pour témoigner que notre foi est vécue en acte par la charité. En toute situation, mettons-nous au service de la vie toujours sacrée car elle est le don de Dieu. Célébrons l'amour salvateur de Dieu par nos belles et priantes liturgies.

Je vous assure de ma prière pour vous et vos proches. Nous prions particulièrement pour le père Maurice Manwell et sa famille puisque sa maman Marise-Mélanie, est décédée ce 17 juin à Douala.

Très fraternellement,

+Mgr Philippe Christory
Évêque de Chartres